

## Roque Pérez volvió a exigir "Ni una menos"

Escrito por Administrador

Jueves, 04 de Junio de 2020 00:00

---

{besps}secretariageneral04062020|width=215|height=382{/besps}

Ayer miércoles 3 de junio fue un día de concientización y reflexión sobre las violencias hacia las mujeres, en el que bajo la consigna "Ni una menos" y en el marco del aislamiento por la pandemia hubo intervenciones en los espacios públicos de Roque Pérez y Carlos Beguerie realizadas conjuntamente por trabajadoras y funcionarias municipales de diversas áreas. En la plaza Mitre se pudo ver el inmenso trabajo que se realizó desde las instituciones educativas, con las producciones de las y los jóvenes de nuestra localidad.